

# TOPICS FILE OF THE STATE OF THE

# グリーンカーテンで 菊陽町から温暖化を防止しよう!

5月7日、役場でグリーンカーテンの講習会と苗の配布を行いました。昨年に続き2度目の試みです。

町民センターや保育所、学校など23施設にゴーヤーと アサガオの苗計1,000株を用意。苗は佐藤進也さん(南方)、 瀬上昌夫さん(大堀木)がボランティアで作られ、講習会 ではお2人に講師としてご指導いただきました。

グリーンカーテンは、植物そのものが二酸化炭素を吸収、また建物の日よけになることで夏場のエアコンの電気料を低減し、地球温暖化防止に寄与しています。

皆さんも取り組んでみてはいかがでしょうか。



▲追肥の仕方などの説明を受ける職員たち



▲とうもろこしの振る舞いコーナー

# さんふれあ春の感謝祭旬の農作物で大盛況

5月16日、菊陽町総合交流ターミナルさんふれあで、さん彩出荷協議会による「春の感謝祭」が開催されました。

にんじんの詰め放題コーナーでは、町特産のにんじん100 kgがあっという間に完売。初物のとうもろこしは、甘くておいしいと好評で、振る舞いコーナーには、長蛇の列ができました。

当日は好天にも恵まれ、会場内は大勢の来場者でにぎわいました。

# 中学校体育大会 優勝めざして力を合わせて

5月16日、菊陽中学校と武蔵ヶ丘中学校で体育大会が開催されました。今年は晴天に恵まれ、両校では白熱した競技が繰り広げられました。

競技は短距離走やリレー、技巧走などがあり、生徒たちは練習の成果と自慢の健脚を競いました。

また、応援団や保護者からの声援もあり、 選手たちは力の限り競技に挑み、最後まで体 育大会を楽しんでいました。



▲菊陽中学校



▲武蔵ヶ丘中学校

### 町の第58番目の行政区 「長塚区」誕生

5月1日、町の第58番目の行政区として、「長塚区」 (荒木齋区長)が認可されました。

長塚区は、昭和46年ごろから民間会社によって開発され、これまで鉄砲小路区の中の長塚団地会として活動を行ってきました。これからは長塚区として鉄砲小路区から分区し、独自の活動が始まります。

区では、町の認可に先立ち、3月20日に、菊陽北小学校体育館で「長塚区設立記念式典」が行われ、多くの区民が長塚区の誕生を祝いました。



▲長塚区の設立を祝う皆さん

#### 牛乳を飲んで大きくなってね 牛乳消費拡大キャンペーン



▲本田正臣組合長(左)と後藤町長(右)

4月30日、熊本市酪農農業協同組合の本田正臣組合長が来庁され、後藤町長に目録と牛乳を贈呈しました。

今年は町内の町立・私立保育園と私立幼稚園の合計12 園に牛乳が贈られました。これは、牛乳消費拡大キャンペーンの一環として毎年行われています。

贈呈式では、「牛乳は子どもの成長にはかかせないもの」「1人でも多く牛乳を好きになってもらいたい」と対談が行われました。

#### 第3回はなぐりカップ サッカー大会

4月29日、菊陽杉並木公園スポーツ広場で、「第3回はなぐりカップサッカー大会」が行われました。

この大会は、町の文化財である「鼻ぐり井手」のPR活動を目的に行われ、小学3年生以下の町内外101チーム(798人)が参加して熱戦を繰り広げました。

また、5月14日には、鼻ぐり井手祭実行委員会へ同大会で集まった募金を会長へ手渡されました。



▲募金を手渡す主催者

MY HOME TOWN KIKUYO 2010.6 10